新国土づくり 研究会で知事

延命策も「寿命」待つだけ

国に初めて要望した。 きないことに対する訴え。足羽川の桜並木の保全に向けて、県が の桜並木について、植え替えられるような仕組みづくりの必要性 知事は二十一日、「桜のトンネル」として知られる足羽川堤防上 を強調した。現行の河川法では、堤防上に樹木を植えることがで 「命と生活を守る新国土づくり研究会」の提言の中で西川一誠

年に植えられた。堤防 足羽川の桜並木は、

上の約二ずにわたり、 余りのソメイヨシノが

両岸で合わせて六百本 だけの状態となってい 戦後復興の象徴として り、堤防に木を植える 九五三、昭和二十八)ことができない。この ため、足羽川の桜並木 は寿命が来るのを待つ 安全性を保つ規制があ

にも入った。 る。財団法人「日本さ くらの会」の名所百選 シーズンには咲き誇 望について、県河川課 川の桜並木に関する要 は「治水上の安全を確 西川知事による足羽 隔を空けることが理想 的だろう」と、将来的 十五十二十紀ほどの間

河川法では、河川の

明する。 ほしいと求めた」と説 植えられるようにして て、堤防に新しい木を 来た桜の木を取り除い 認できた上で、寿命が 市では、桜の木一本ず つの幹の大きさや状態 な間引きの必要を示唆 木を管理している福井 などをまとめた「カル 一方、足羽川の桜並

川の桜並木を診断した 日本さくらの会は「と し「手入れを続けてい が狭すぎることを指摘 持つ」と評価する。し ば、まだ五十年くらい しっかりと手入れずれ ても良く咲いている。 きながら、最終的には かし、一本一本の問隔 二〇〇一年度に足羽 がたいと話している。 きるようになればあり 引きは難しいが、将来 して桜の木の。延命 ネル」は福井の財産。間 策》に努めている。 に約二百木ずつ害虫駆 **テ」を作成し、一年間** 的に植え替えなどがで 除や枝切りをするなど 市では「「桜のトン

2 *。以上にわたる足羽川堤防の桜並木=福井市沓 日 1 丁目上空から、本社へり「おおづる」から

日刊 県民福井 2004年4月22日(木曜日)